

# Adolphe de Belonnet

Lieutenant au quartier général de la Grande Armée à Strasbourg en 1809, Adolphe de Belonnet participe à la bataille de Ratisbonne et de Wagram.

Présenté à l'Empereur, il reçoit la Légion d'Honneur de ses mains. A la Restauration, Adolphe de BELONNET est nommé chef du Génie de la place de Béthune. En 1815, il est rattaché à l'Etat-Major du corps de réserve de l'armée du Nord, et se distingue à la Bataille de Waterloo.

En 1835, il est promu colonel, puis Général de Brigade et commandant supérieur du génie en Afrique. Il terminera sa carrière militaire en tant que Général de Division et membre du Comité des Fortifications.

[SOURD OU MALENT](#)[EN 1 CLIC](#)